

天皇?



今回の内容は、私が小学五年生の春に、初めて天皇が存在する事を聞いた時に考えた内容です。私個人の意見なので、解釈が間違っているかも知れませんので、ご了承ください。

初めて天皇の存在を聞いた時に、祖父から聞いた話は、日本の象徴？天皇の家族は一切肉体労働はしない？税金で食べている？働くかなくても生きていけるの？などなどでした。



No.2



そこで考えたのは、恐竜時代に天皇や王様は存在したの？いや、していないよね。猿から進化したのなら、猿か類人猿の時から存在したの？いやいや、まだまだ、存在していないよね。では、いつから？天皇は存在してたの？

大昔に各地で戦って相手を服従させたから、天皇になって支配したと祖父に聞いた時に、あ！なるほどね。群れを作る動物や昆虫と同じ思考レベルだから、動物や昆虫と同じように、絶対服従の縦社会を、序列社会を作る人が多かったから、天皇がこの世に誕生したんだ。と考えたのです。



No.3



それと、同時に、生物は生まれ変わりを永遠に繰り返しているので（人間のレベルを超えない限り）生まれ変わるたびに、どの国に生まれ変わるのが、どんな親の子に生まれ変わるのが分からないので、今世天皇に生まれ変わっても、これだけ無数の魂があるので、二度と天皇や王様に生まれ変わるのは、不可能に近いですよね。

それに、人は仕事をして働くから、様々な苦労をするから、多くの事を考えるので、思考が発達するし、試行錯誤をするから様々能力が鍛えられますよね。しかし、政府に守られている天皇家は、苦労を知らないので、思考も様々な能力も鍛えられないで、成長が出来ないか成長が遅いと思いませんか？



No.4



それに、20歳の頃、遺伝子は7代までしか引き継がれないと、その当時の医学で言っていたし、昔の人は「七代まで呪ってやる」と言っていたので、何故、七代までなのか、遺伝子の仕組みを知っていたのかと、医学の先生が驚いていましたよね。

中身も生まれ変わりで引き継げないし、遺伝子も7代しか引き継げない。では、多くの人は何を崇拜しているの？と思いませんか？思考が発達すれば、動物や昆虫と同じ思考レベルから成長が出来れば、天皇など創られた偶像など崇拜などしないと思いませんか？



No.5



それに、戦争でバタバタと倒れ死んでいく兵隊は「天皇陛下、万歳」などと叫んで死んでいく馬鹿は居なかつたし、最後は「お母さん」言って死んだ人が多かったと、戦争に行った祖父が言っていました。思わず「確かにそうだよね」と納得したのでした。



2025.11.04

みなかみ源の解説

© みなかみ源事務所